

COMMUNIQUÉ 30/09/2022

QATAR ARABIAN WORLD CUP 2022

PARISLONGCHAMP - Dimanche 2 octobre

Les places à la corde, les citations des entourages et les enjeux de cette édition de la plus grande course du monde pour les pur-sang arabes

N°	CHEVAL / HORSE	STALLE / STARTING GATE	JOCKEY	ENTRAÎNEUR / TRAINER	PROPRIÉTAIRE / OWNER
1	HADI DE CARRERE	9	S. PASQUIER	T. FOURCY	KHALIFA BIN SHEAIL AL KUWARI
2	MWARID	15	F. BUGHENAIM	E. LEMARTINEL	AL SHAQAB RACING
3	ABBES	1	O. PESLIER	T. FOURCY	S.A. CHEIKH ABDULLAH BIN KHALIFA AL THANI
4	KHATEER ALKHALEDIAH KSA	4	JB. EYQUEM	MME JF. BERNARD	H.H CHEIKH MOHAMMED BIN KHALIFA AL THANI
5	DJAFAR	14	C. SOUMILLON	F. ROHAUT	ABDULLAH FAHAD AH AL-ATTIYAH
6	FIRST CLASSS	7	R. THOMAS	J. DE MIEULLE	SE SHARIDA AL-KAABI
7	soko	8	C. DEMURO	MME JF. BERNARD	ECURIES ROYALES D'OMAN
8	EBRAZ	5	M. GUYON	F. ROHAUT	H.E. CHEIKA REEM AL THANI
9	HOGGAR DE L'ARDUS	10	M. BARZALONA	T. FOURCY	SAS HE CHEIKA REEM AL-THANI
10	PICASSO T HOL	3	A. DE VRIES	MME S. POSTEMA- MULDER	SPM HORSE RACING
11	HATTAL	2	I. MENDIZABAL	X. THOMAS- DEMEAULTE	YAS HORSE RACING MANAGEMENT
12	IBN GADIR QA	13	S. PLANQUE	D. GUILLEMIN	YAS HORSE RACING MANAGEMENT
13	IZADI STAR	6	A. FRESU	MME JF. BERNARD	HELAL ALALAWI
14	ZENHAF	11	J. VERNER	MME S. MYSKOVA	WOW! SP ZOO
15	LADY PRINCESS	12	JV. CROWLEY	T. FOURCY	KHALIFA BIN SHEAIL AL KUWARI
16	TEEMA	16	A. CRASTUS	X. THOMAS- DEMEAULTE	YAS HORSE RACING MANAGEMENT

PRÉSENTATION DE L'ÉDITION 2022

Neuf nations représentées au départ de la plus grande course du monde pour les pur-sang arabes

La Qatar Arabian World Cup est la meilleure course de pur-sang arabes au monde et pas uniquement du fait de son allocation colossale (1 million d'euros). En effet, aucune épreuve internationale ne permet de voir s'affronter les meilleurs chevaux de tous les pays majeurs de la scène hippique du cheval arabe. C'est donc LE grand rendez-vous international, comme peut l'être le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe chez les pursang anglais.

Parmi les nations hippiques majeures, la France est la seule qui ait développé un programme de courses de sélection de pur-sang arabes à grande échelle, avec des éleveurs-vendeurs. On enregistre tous les ans environ 1 500 naissances de pur-sang arabes en France. Le berceau de la race se situe dans le Sud-Ouest, où l'on fait courir des chevaux arabes depuis le XIXe siècle quasiment sans interruption. Près d'une centaine de courses leur sont actuellement dédiées en France, principalement dans le Sud-Ouest. On trouve des courses de chevaux arabes un peu partout à travers le monde. Dans certains pays, c'est une tradition plus que centenaire (France, Russie, Pologne, Algérie, Maroc, Liban, Égypte, Tunisie, Irak, Turquie et Qatar).

Ailleurs, le programme a été créé il y a plusieurs décennies (Grande-Bretagne, États-Unis, Scandinavie, Pays-Bas, Italie...). Les meilleurs de toutes ces nations, s'ils ont le niveau, se donnent rendez-vous au début du mois d'octobre à ParisLongchamp.

16 partants en lice et un niveau sportif exceptionnel

Cette 15^e édition de la Qatar Arabian World Cup rassemble 16 partants (le maximum de participation est de 20 chevaux, atteint en 2014, 2009 et en 2012). Et rarement la Qatar Arabian World Cup aura été d'un tel niveau. On ne retrouve pas moins de dix lauréats de Groupe 1 PA – le niveau d'excellence des courses hippiques pour cette race de chevaux – au départ. À commencer par les deux premiers de l'édition 2021 de la grande course, HOGGAR DE L'ARDUS et la multiple gagnante de Groupe 1 PA, LADY PRINCESS.

Dimanche, ils retrouveront ABBES, cinquième l'an dernier. HATTAL a gagné sept fois lors de ses neuf sorties, dont cinq Groupes 1 PA. Au départ de la Qatar Arabian World Cup 2022, on trouve également EBRAZ, lauréat en 2019 pour Son Excellence la cheikha Reem bint Mohammed bin Khalifa Al Thani. Sous couleurs omanaises, SOKO a dominé certains des meilleurs chevaux du monde en gagnant de bout en bout à Deauville au mois d'août dernier.

Né en France, ZENHAF est un bon cheval qui court habituellement en Pologne, mais il n'a pas encore confirmé sa valeur en Europe de l'Ouest. C'est l'un des deux seuls jeunes 4 ans à tenter sa chance, avec IZADI STAR, impressionnant aux Émirats arabes unis et bon deuxième pour son retour en France.

De nombreuses nations hippiques seront représentées chez les entraîneurs, propriétaires et éleveurs : les Émirats arabes unis, le Qatar, l'Arabie Saoudite, la France, Oman, les États-Unis, les Pays-Bas, la République tchèque et la Pologne.

LES CITATIONS DES ENTOURAGES DES CHEVAUX AU DÉPART

FRANCE

CHARENTE-MARITIME - Thomas FOURCY (entraîneur d'HOGGAR DE L'ARDUS, de LADY PRINCESS, HADI DE CARRERE et d'ABBES) - Centre d'entraînement de Royan-La Palmyre

« C'est une édition qui devrait être relevée, avec un nombre plus élevé de chevaux pouvant prétendre à la victoire que l'année dernière! Un certain nombre de très bons 4 ans ont d'ailleurs choisi d'autres engagements, car courir à cet âge la grande course peut laisser des traces. J'ai la chance de présenter quatre très bons chevaux, dont le tenant du titre, HOGGAR DE L'ARDUS. Le matin, il est vraiment au top et va beaucoup progresser sur sa quatrième place dans la préparatoire. Il sera associé au jockey Mickaël BARZALONA.

LADY PRINCESS, c'est un phénomène. Je manque de mots pour la décrire. Le matin, on ne voit qu'elle! Elle est tellement attachante. Comme mes autres partants, elle est au top, la préparation s'est très bien déroulée. Elle sera montée par Jim CROWLEY. L'an dernier, elle a pris la deuxième place dans la Qatar Arabian World Cup.

HADI DE CARRERE a terminé troisième de la préparatoire. Il est beau et souple le matin. Mais j'espère qu'il ne manquera pas d'une course avant le jour J. Le jockey Stéphane PASQUIER sera en selle. Enfin, ABBES sera monté par Olivier PESLIER. Il n'est pas loin des meilleurs et va bien vieillir. »

LANDES - Thierry DELEGUE (manager de Yas Horse Racing Management, propriétaire d'HATTAL, IBN GADIR et de TEEMA) - Centre d'entraînement de Mont-de-Marsan

« Nos fers de lance, HATTAL et TEEMA, seront en lice. Et IBN GADIR sera là pour assurer le train à ses compagnons de casaque, grâce au jockey Simon PLANQUE. Il y a beaucoup de bons chevaux et de nombreux postulants à la victoire. Parmi les meilleurs chevaux d'âge à travers le monde, pas un seul ne manque à l'appel! Le terrain ne changera pas grand-chose pour nos chevaux. HATTAL et TEEMA ont été performants dans tous types de terrain. Le Jockey Ioritz MENDIZABAL va monter HATTAL et Anthony CRASTUS sera associé à TEEMA. »

GIRONDE - Élisabeth BERNARD (entraîneur de SOKO, KHATEER ALKHALEDIAH et d'IZADI STAR) - Centre d'entraînement de La Teste

« À mon sens, c'est un lot assez exceptionnel. Et avec deux leaders, la course aura beaucoup de train. Mon pensionnaire, KHATEER ALKHALEDIAH, sera d'ailleurs là pour assurer le train à EBRAZ. SOKO est dans une forme remarquable et il a un état physique exceptionnel. Je l'ai reçu assez tard dans sa carrière et il m'a fallu un peu de temps pour le comprendre. Mais c'est désormais le cas et il reste sur une victoire dans la Doha Cup - Prix Manganate. C'est Cristian DEMURO qui va monter SOKO. Il lui était déjà associé à Deauville. Si la course a assez de train, ce cheval avec beaucoup d'abattage n'aura pas besoin d'aller devant.

IZADI STAR est arrivé des Emirats arabes unis au printemps. Je l'ai travaillé sur le gazon et il s'est comporté de manière assez exceptionnelle pour un 4 ans. J'ai rarement vu ça. À Chantilly, il est battu du minimum par un cheval de premier plan sur 1 600 mètres. Or, je pense qu'IZADI STAR est un cheval qui sera mieux sur plus

long. Il sera monté par Antonio FRESU qui vient des Émirats pour le monter. Mais ce ne sera pas facile face aux chevaux d'âge, avec un lot d'une telle qualité. J'ai la chance que des propriétaires me confient des chevaux de la classe de SOKO et d'IZADI STAR. C'est un honneur de les entraîner. La Qatar Arabian World Cup est la seule belle course de pur-sang arabes qui manque au palmarès de mon défunt époux, Jean-François BERNARD. Pour honorer sa mémoire, j'aimerais inscrire son nom au palmarès. »

MAINE-ET-LOIRE - Jean DE MIEULLE (entraîneur de FIRST CLASSS) - Morannes-sur-Sarthe

« FIRST CLASSS va bien, il est en forme et sera à 100 % pour la grande course. Il n'a perdu que quatre kilos lors de sa dernière sortie et a très bien couru cette préparatoire. C'est une première participation pour mon écurie dans ce défi, mais aussi pour le propriétaire, Nasser Sherida AL KAABI. La Qatar Arabian World Cup est une épreuve mythique. Comme toujours, le déroulement et les numéros à la corde auront toute leur importance. Car tous les plus grands seront là. FIRST CLASSS sera associé à Ronan THOMAS, son jockey attitré de longue date. C'est un cheval des grands jours qui se sublime pour les belles échéances. Je n'ai pas particulièrement d'inquiétudes en ce qui concerne le terrain. Après la Qatar Arabian World Cup, FIRST CLASSS va poursuivre son programme international qui passe par Abu Dhabi. Il devrait aussi défendre son titre dans l'Al Mneefah Cup, à Riyad, et dans la Dubai Kahayla Classic, à Meydan. »

Contact Presse France Galop:

Héléna Dupuy – hdupuy@france-galop.com – Tél. : 01 49 10 22 10

Lien vers l'espace presse France Galop: ICI